

ESTRUCTURA DE COSTES



En un inicio tendremos que realizar una inversión inicial para el alquiler del local y para poder cubrir también la fianza, también necesitaremos capital para patentar la página web y tener los derechos de autor de la misma, estos serían los costes de la inversión inicial.

Los costes que no varían y que debemos cubrir continuamente serán los salarios de los trabajadores y su Seguridad Social, la luz, el agua, la electricidad y el alquiler mensual del local.

Y finalmente podemos encontrar ciertos costes que varían en función de la demanda de los clientes como los materiales empleados en el trabajo o los productos disponibles a la venta en nuestra peluquería infantil.